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Data: 19 de abril de 2016. 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e 
dezesseis, às vinte horas, no recinto da Câmara Municipal de Nova Luzitânia, 
situado à Rua José da Silva Carvalhaes n° 1767, sob a Presidência do Vereador 
José Batista Medeiros, e secretariado pelos Vereadores Meire Rosi do 
Nascimento, primeira secretária, e Osvaldeci Bailão, segundo secretário, o 
Presidente solicitou da primeira secretária que fizesse a chamada dos senhores 
Vereadores, estando todos presentes, dando número legal e sob a proteção de 
Deus, o Presidente declarou aberta a sessão. EXPEDIENTE: O Presidente solicitou 
a leitura da ATA da terceira sessão ordinária realizada no dia cinco de abril de dois 
mil e dezesseis. Após lida, foi colocada em discussão e votação, não houve 
oradores, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, a primeira secretária leu a 
Indicação n°. 002/2016, de autoria da Vereadora Meire Rosi do Nascimento que 
"Indica ao prefeito municipal que providencie o transporte, dentro do Município, aos 
alunos do Centro de Educação Infantil Professor Natal Barreto". O Presidente 
informa que a indicação será encaminhada ao prefeito. Nada mais a ser apreciado, 
passou-se a ordem do dia. ORDEM DO DIA: Nada a ser apreciado ou deliberado na 
ordem do dia, o presidente deixou franca a palavra aos senhores vereadores. Usou 
a palavra o Vereador Osvaldeci Bailão que fala de sua indignação em relação a 
presidência e ao facebook da prefeitura municipal, questiona o presidente sobre a 
finalidade pra prefeitura dos vinte e cinco mil reais que a Câmara devolveu, se o 
prefeito falou onde seria utilizado o dinheiro? O presidente responde que não só 
essa, mas em todas as vezes que foi presidente, o prefeito tem feito bom uso das 
devoluções, que esse foi para ajudar no cartão alimentação e que a devolução é 
competência do presidente. O vereador Osvaldeci diz que a devolução poderia ter 
sido discutida pois é um dinheiro do legislativo, e que ele investiria na saúde do 
município; comenta sua indignação sobre postagens no facebook da prefeitura 
referente a aprovação de projeto de crédito, sobre outros projetos que também 
votaram contra e também projetos apresentados pela oposição, que não está tendo 
igualdade nas postagens. Em seguida usa a palavra o Vereador Antônio Sebastião 
que fala de sua satisfação pela votação do processo de impeachment, espera que o 
país dê um passo a frente, que a corrupção tem que acabar em qualquer lugar, e 
que ele anda de cabeça erguida; comenta sobre a reclamação do vereador sobre o 
facebook, e diz que são eles que tem face falso e postou que o microfone foi 
quebrado na última sessão, e que havia sido ele, mas diz que não foi, e fala a 
vereadora Meire, que ela usou a palavra por último e fez parar a sessão, que ela 
possa usar sua sabedoria para conduzir os vereadores e não defamar, diz que 
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jamais vai querer ser mais sábio que ninguém, que pode não saber falar tão bem, 
até falar errado, mas orgulha-se de si, anda de cabeça erguida e honra seu 
eleitorado, que conduz seu mandato com respeito a todos. Em seguida, usa a 
palavra a Vereadora Meire e diz que gostaria da ata na íntegra pois o vereador 
Froes levantou um falso a seu respeito, diz ao vereador que jamais criará um 
facebook falso para falar de ninguém, pois é mulher suficiente para ir a tribuna falar 
e procurar os seus direitos, e fará isso, pois o vereador levantou uma injúria contra 
ela; comenta sobre o assunto de que o microfone teria sido quebrado, que quando 
foi questionada esclareceu que não foi quebrado nenhum microfone, fala também 
que tem pouco conhecimento pois é seu primeiro mandato, que o vereador não 
deveria ter falado o que falou dela pois jamais se escondeu atrás de nada; comenta 
o que vereador Osvaldeci disse sobre o que fizeram com a oposição, vereadores 
Osvaldeci, Maria Ozilda e ela, foi para atribuir conduta negativa a eles, pois quando 
votam a favor não colocam, saiu matérias em jornal e no facebook, somente para 
citar quem votou contra, e diz que votou contra porque é um projeto mal elaborado, 
e não vota uma coisa que não tá completa seja o que for, mas atribuir conduta 
negativa para desqualificar os vereadores é muito feio, fala que nas matérias 
explicaram tudo, mas porquê não colocaram no projeto, diz que fez uma nota de 
esclarecimento no seu facebook e irá publicar no jornal, em seguida a vereadora leu 
sua nota de esclarecimento. Em seguida, usa a palavra o Vereador Antônio 
Sebastião e diz que falou do motorista porque havia algo de errado, porque agora o 
ônibus entra na rodoviária, lembra que os vereadores aprovaram aumento pra 
diretora do iprem e depois reclamou que o órgão não funcionava, diz a vereadora 
Meire, com todo respeito, que não tem medo de que o denuncie, pois está falando 
do que falaram a ele, e fala que está liberado pela regional a emenda dele e do 
vereador Euripes de sessenta mil para compra de medicamentos e sessenta para 
compra de uma ambulância. Em seguida, usa a palavra o Vereador Osvaldeci fala 
que o projeto apresentado na transparência do iprem, é pra se fazer uma coisa certa 
porque não estava certo, lembra que os vereadores aprovaram o projeto da 
iluminação pública e hoje o povo está reclamando do preço alto, pois foram eleitos 
pelo povo pra defender eles e não o poder executivo. Em seguida, usa a palavra o 
Vereador Euripes que fala da situação política do país, que acha o impeachment 
merecido mas não concorda que o vice-presidente assuma, defende uma nova 
eleição pois o Brasil está a beira do abismo, pois tanto o vice-presidente, presidente 
do senado e o presidente da câmara tem seus problemas, e o correto seria uma 
nova eleição para recomeçar; fala aos vereadores que se tem hoje iluminação 
pública e iptu caros é por culpa da presidente, é preciso limpar Brasília pro Brasil 
melhorar. Em seguida, usa a palavra a Vereadora Maria Ozilda que usa a palavra 
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para responder ao vereador Froes, quando ele falou do fake da oposição, oposição 
se refere a ela e ao vereador Preto, e falou também o nome da vereadora Meire, diz 
que eles não estão atrás de fake, todos na cidade os conhece e não precisam disso 
para falar e fazer suas denuncias, e diz que o vereador não deveria ter falado isso, 
pois é uma coisa que disse que te falaram, então essa pessoa vai ter que te provar, 
porque todos na cidade sabem de suas reputações. Em seguida, usa a palavra o 
Vereador Wagner e fala também da situação política do país, espera que o processo 
continue e dê resultado, porque o Brasil não suporta mais carga tributária, e 
aumentos que somos obrigados a pagar, e para o executivo sobreviver tem que 
haver taxas de aumento, diz que será preciso viver sob normas nesta casa para 
estabelecer a justiça e viver em paz, será preciso punição para o descumprimento 
do regimento, porque cada um tem uma posição, mas as regras tem que ser 
cumpridas, e pede a cada vereador que faça seu melhor. Em seguida, usa a palavra 
o Presidente José Batista que responde ao vereador sobre a devolução, que a 
última feita foi para pagamento do cartão do funcionário, e lembra que o vereador 
também é funcionário, a penúltima, no ano passado, foi para pagamento do décimo 
terceiro, diz que não fica falando porque não quer se promover, e tem certeza que o 
prefeito fez bom uso do dinheiro, fala também sobre o vereador não votar projeto 
que esteja errado, e fala sobre o projeto aprovado na última sessão, explica que vai 
abrir a rua citada que dá acesso a creche, e será bom pro município, diz também 
que o vereador fica muito preocupado com jornal, se acreditam que o que faz é certo 
porque ter medo do nome no jornal, diz que sempre votou, seja a favor ou contra, e 
nunca teve medo de explicar seu voto lá fora, que é preciso ter sua explicação. 
Ninguém mais fazendo uso da palavra, o Presidente convoca os Vereadores para a 
próxima sessão ordinária no dia três de maio de dois mil e dezesseis e declara 
encerrada a sessão. Para constar, lavrou-se a presente Ata, que será lida, discutida 
e votada na próxima sessão. Nova Luzitânia/SP, 19 de abril de 2016. 

I a . Secretária 
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